

LOCAL | Navidad

La Cabalgata de Reyes mantiene su horario y recorrido habitual

Comunicado emitido por el Consistorio sobre la celebración de este popular evento.

Redacción

Martes 4 de enero de 2022 - 11:20



La Cabalgata de Reyes prevista para mañana miércoles, 5 de enero, mantendrá su horario y recorrido habitual. Así lo ha indicado la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, en un comunicado en el que se hace constar que dicha medida se ha adoptado, “tras el acuerdo unánime alcanzado en la Comisión Técnica del Covid-19”, celebrada recientemente.

En dicho comunicado se indica que el recorrido, “garantiza espacio suficiente para evitar aglomeraciones”, pese a lo cual se

ruega a la ciudadanía una serie de medidas de seguridad destinadas a la protección individual frente a la pandemia, entre ellas evitar las aglomeraciones en zonas como la conexión de Avenida de España con San Marcos, plaza Palenque, calle Río en su conexión con plaza de Andalucía y, especialmente, en la plaza de la Constitución, durante el discurso de Sus Majestades de Oriente desde el balcón del Palacio Municipal.

En relación a este último emplazamiento, se advierte que no se lanzarán ni caramelos ni regalos desde el balcón, para evitar aglomeraciones.

Igualmente, se recuerda la obligatoriedad de mantener la mascarilla y distancia interpersonal durante la Cabalgata, que partirá a las 17:30 horas desde el recinto ferial, discurriendo por Avenida Niceto Alcalá-Zamora, Avenida de España, San Marcos, Lozano Sidro, Plaza Palanque, Obispo Pérez Muñoz, Cervantes, Santo Cristo, Caracolas, Iznájar, Cañadas, Málaga, Ancha, Río, Plaza de Andalucía, Ribera, Doctor Pedrajas, San Luis, Gaspar de Montellano, Pablo Neruda, Avenida de América, Cava y Plaza de la Constitución.

Por último, el comunicado recoge la voluntad del Ayuntamiento de que los más pequeños, verdaderos protagonistas de la jornada, “vivan una noche de ilusión, esperanza y diversión”, concluyendo que para ello, “la institución pública y la ciudadanía en general debe hacer el esfuerzo de guardar las medidas sanitarias indicadas y, con ello, permitir el disfrute de un evento seguro destinado para los más pequeños”.